
― 1 ― 

    

～～～  ＰＴＡからのお知らせ  ～～～ 

１０月３１日（日）台風の影響により２時間遅れで実施しましたが、実行委員・先生方、 

おたすけ隊・おやじの会・サークル・地域の皆様など快く対応してくださり、感謝しております。 

みんなで盛り上げて、 たくさんの人たちの力によって大盛況のうちに終えることができました。 

船小の子どもたちもとても楽しい時間を過ごすことができました。 

校長先生のてるてる坊主の願いがきいたのかも！？♪♪♪ 

船小まつりへのご協力ありがとうございました。 
本当にご苦労さまでした。先生方も長い時間お手伝いくださりありがとうございました。 

今後共よろしくお願いします。船小まつり会計報告については後日お知らせ致します。 

うれしいニュースです！ 

 

 

    

＊＊＊＊＊＊＊ ＜実行委員さんへのお知らせ＞ ＊＊＊＊＊＊＊＊ 

今年度の運営委員会は １１月が最後です。次回は実行委員会になります。 

◎３／１２（土）１１：００～１２：３０ 体育館にて実行委員会（1年間の委員会活動の反省）を行います。 

   １年生～６年生の学年委員・成人委員・広報委員・校外委員は必ず全員出席を 

   よろしくお願い致します。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

１１月６日に運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

＊＊＊＊＊＊【運営委員会】  平成２２年１１月６日（土）１０：３０～＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

～ＰＴＡ会長代理 副会長 秋葉さんから～ 

船小まつりを無事行うことができてよかったと思います。いろいろ問題点もあったかと思いますが 

皆様ありがとうございました。 

～学校から～ 

船小まつり、皆様のおかげで子どもたちも楽しむことができました。ありがとうございました。 

学校だよりでもお伝えしたように船堀歴史会に参加してきました。『ふるさとふなぼり』という冊子があります。

学校応援団で『地域で学び地域で学ぶ』と声をかけて地域の方がコマの折り紙などを昔遊びなどで教えて

いただける予定になっています。 

５年生が伝統工芸店に行って学んで来ました。本校卒業生の漆職人山口さんの話を受けて学んできました。

６年生も船堀の歴史を知っている人から人生観なども学んで行けたらと思っています。 

１年生が行船公園へ行った時もボランティアで保護者の方がたくさん来ていただいてありがたいと思います。
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『船小のおはなしボランティアも自慢できる。』と校長ともお話しました。 

ハード面だけでなくソフト面も充実させようと思います。教員も頑張りますので皆さんのご協力もよろしく 

お願いします。 

＜議題１：船小まつりについて＞ 

 1年 ⇒ 豚汁     2年 ⇒ 炊き込みご飯 3年 ⇒ チョコバナナ 

 4年 ⇒ﾌﾗﾝｸﾌﾙﾄ＆ﾎｯﾄﾄﾞｯｸ  ゙ 5年 ⇒ 焼きそば   6年 ⇒ サイダーポンチ 

本部 ⇒ 飲み物、子どもコーナー  校外委員 ⇒ バザー 

おやじの会・スクスク・さつき会・青年会・バレー部・おはなしボランティア・手作りコーナー3店が出店。 

※天候が不安定の為、販売予定数の 3分の 2の量に変更。( 焼きそば、とん汁、ﾁｮｺﾊﾞﾅﾅ ) 

☆アンケートより☆（一部掲載させていただきます） 

◎雨の日の配置図・時間変更による当日のスケジュールなど対応が素早く、 安心して取り組むことが 

できました。 

◎飲食・ゲーム・おもちゃ等もいろいろあって子どもは楽しかったようです。 

◎ゴミステーションの場所がプレハブ裏の渡り廊下でわかりにくかった。 

◎配置図を大きくわかりやすいところに数箇所掲示した方がよかった。 

◎大行列になるところが多かったので整理券などで対応すればよかった。 

◎おやじの会のコロッケパンが食べられずに残念だった。 

◎学校でビールを売るのは問題ではないでしょうか？ 

◎読みきかせはとてもよかったです。楽しませていただきました。お土産までいただいて、 大喜びでした。 

○自転車が多く歩行者に迷惑をかけてしまいました。行事では自転車での来校は禁止なのでご協力 

よろしくお願いします。 

○来年度からは学校敷地内は禁煙です。よろしくお願いします。 

１学年（豚汁） 

台風の影響で６００食から４００食に変更になりました。作り終わるのも早く開始時間には準備万端で 

作業分担や休憩時間を伝えていたので皆さん手際よく動いていただいて全て順調でした。 

予想外に早い完売で片付けもスムーズでした。アク処理はビニールにいらない衣類などを入れアクを 

吸わせてバケツ２つくらいですみました。とても楽しく出来ました。ありがとうございました。 

２学年（炊きこみご飯） 

9/8 ２学年委員会、  9/25 学年委員会（全学年）  9/27 保護者宛『炊き出し協力者募集』のお手紙配布 

10/15 ２学年委員会 試食とタイムスケジュール決定   10/26 食材購入  

10/29 委員及び協力者へ時間変更の連絡  10/30 協力者への食材配布   

10/31 計画通りスムーズに活動でき、広報委員・成人委員・おたすけ隊・炊き出し協力の方々・先生方が 

快く変更に応じて頂いたおかげで成功でした。ありがとうございました。 

８００食販売予定でしたが、直前に注文量を減らすことができなかったので１食あたりの量を増やして 

６００食売りました。前もって協力者により５００食用意していましたが、開店して早くになくなり、 

次が炊けるまでお客様を待たせてしまいました。途中、早炊きにしたら芯が残ってしまったなどの失敗も 

ありましたが無事完売できました。 

どうしても毎年炊くのが間に合わなくなってしまうので、他の学年にも炊飯器の協力をお願いし、他の教室

の電源も借りることを検討してはどうか。（本部） 
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３学年（チョコバナナ） 

9/25・10/7 3学年委員全員で集まり打ち合わせ。 

船小まつりでは、目標の６００個を上回る６９７個を１：３０までに完売しました。 

作ったチョコバナナを保管するケースが足りなかった。発砲スチロールや段ボールを使って保管したがもっ

と必要だった。チョコスプレーが途中で足りなくなって買い足した。量を決めてかけるべきだった。 

（本部）チョコバナナで使う予定だった銀のストッカーを炊き込み御飯に譲っていただいたので助かりました。

ゴミ捨て場が分からずに店に捨てて行く人がいました。 

 

４学年（フランクフルト＆ホットドッグ） 

フランクフルト７００本を２：３０に完売。ホットドッグ３００本を１：３０に完売。 

注文用紙を作ったことで販売作業が煩雑になってしまいましたが、お手伝い１５名・学年担任４名の方々に

積極的にお手伝いして頂き大変助かりました。 

販売本数を減らすのが間に合いませんでした。もう尐し早く判断して頂ければと思います。 

２種類を調理することはできますが、店は２つに分けて設置した方がよかったと思います。 

 

５学年（焼きそば） 

今回台風の影響で初めは１０００食の予定だったが、急遽２日前に２００食分減らして販売予定数が８００食

になった。当日は売れ行きがよく思ったより早く完売しました。 

 

６学年（サイダーポンチ） 

9/22 サイダーポンチ試食会実施    前日準備は雨のため特になし。 

当日は学年委員９：００に集合しておたすけ隊８名の方々にお手伝いして頂きました。 

７００個完売予定でしたが、７１３個完売しました。フルーツを多く入れすぎてしまったのかサイダーの 

仕入れが多すぎてしまいました。 

来年できればカップとストローを持参すればおかわりは尐し安く提供できるなど考えられればと思います。 

校外委員（バザー） 

経験者にいろいろ教えていただいて早めに作業を始めたのでスムーズでした。 

回収した品物の中にビデオや衣類がたくさん残ってしまった。今年はよく売れるシーツが尐なかった。 

品物の中に故障品があった。 ５点までしか買えない黄色いシールが多すぎた。値段を下げるタイミングが

難しかった。校外委員も全員参加していただいて、おたすけ隊の皆さんにもお手伝いいただいて流れとして

は順調でした。 

（本部バザー担当より） 皆様バザー品の提供ありがとうございました。 

今年は昨年より品数が大変多く集まりました。 

昨年よりも売上がよかったです。昨年は本部役員の方で先に準備をすすめていましたが、今年は校外さん

にお任せしてバザー担当地区を中心に値付け作業を前もって行ない、前日は校外委員全員とおたすけ隊

の方のご協力で、台風直撃の予報だったのですが早めに準備作業を終えることができました。ありがとうご

ざいました。他には整理券の開始時間が 1時間前だったので早すぎ、整理券の並んでいる列に後から 

入ってくる人が多かったなど問題がありました。来年検討していきたいと思います。待機スペースの確保、

回数を減らしてフリー時間を早めに開始するなど検討する必要があると思います。 
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＜議題２：各委員会の活動報告と予定＞ 

学年委員会 

1年生 【活動報告】 学年行事の打ち合わせ・プログラム策定・準備（お菓子取りのお菓子購入など）実施 

  【活動予定】 １１/１１（木）学年行事実施 『 親子レク 』（ミニ運動会） 

２年生 【活動予定】  １１/１２（金）PTAスキルアップ研修（於：グリーンパレス）。グループ討議の司会担当。 

   学年委員会を代表して、２学年委員１名参加予定。 

３年生 【活動予定】 ２/１６の学校公開時に警察指導による自転車講習を学年行事として行う予定。 

４年生 【活動予定】 １／１４（金） ５・６校時 明治食育セミナー実施予定。（予約済み） 

５年生 【活動予定】  特になし 

６年生 【活動予定】  巣立ちのつどいを３月に予定しています。１１月中に学年委員で集まり話し合う予定。 

校外委員会   【活動報告】   9/11 第3回校外委員会実施（バザーについての説明など） 

10/29 各地区バザー品回収  

10/30 前日準備の為（校外全員とおたすけ隊で作業） 

10/31 船小まつり バザー実施 

【活動予定】 11月中旬 バザー反省会    11/24 PTAスキルアップ研修参加   

         12/8 地区別班集会・一斉パトロール 

広報委員会 

【活動報告】 各行事の取材（ 9/2 水泳大会 9/6着衣泳 10/8 給食試食会 10/14 体育大会 

    10/24 P連球技大会 10/31 船小まつり ） 

  10/31 船小まつり 各学年の手伝い   11/4 ＰＴＡスキルアップ研修参加 

【活動予定】 おやじの会親子運動会・展覧会撮影予定   11/27 ３学期担当打ち合わせ 

成人委員会 

【活動報告】 9/14 献血のお手伝い 

  （献血参加者46名200 ﾐﾘﾘｯﾄﾙ ８名 400 ﾐﾘﾘｯﾄﾙ３８名ご協力いただきました。） 

  10/8 『給食試食会』 実施（申し込み９７食⇒当日９３食 参加人数９８名） 

  10/25 ２学期おたすけ隊の方へ『ベルマークのご案内』配布 

  10/31 船小まつり模擬店お手伝い   11/6  第３回ベルマーク活動 

【活動予定】 11/17 PTAスキルアップ研修会 参加  12/8 第４回ベルマーク活動 

役員会 【活動報告】 9/12 船堀地区 区民運動会出席    9/16 松江一中五校協議会出席 

   9/17 葛西北地区小Ｐ連会長校長会開催（本校 図書室） 

   9/25 学年委員会開催（船小まつり模擬店説明会）  9/30 学校公開受付手伝い

   10/17 葛西まつり参加   10/24 Ｐ連球技大会 応援  10/31 船小まつり開催 

    ＊毎週火・金で事務作業と船小まつりの準備 

【活動予定】  11/24 改築懇談会出席      11/25～27 展覧会受付お手伝い 

＜議題３：選考委員会について＞ 

本日、第１回選考委員会を行います。実行委員さん全員に来年度本部役員の推薦用紙を配布します。 

お子さまが持ち帰りますのでご確認おねがいします。締め切りは１１月１９日です。 

ぜひ、いい方がいらっしゃったらご記入していただきご提出よろしくお願いします。 


